

Tiefenlager für radioaktive Abfälle: Vernehmlassung Etappe 2

Die Suche nach dem Endlager tritt in die dritte und letzte Phase. Bis Ende 2018 wird der Bundesrat entscheiden, welche Standorte in die dritte Etappe kommen.

Zu den Ergebnissen der Etappe 2 hat der Verein „Kommunale Planungskonferenz geologische Tiefenlager“ (KPgT) am 16. Februar 2018 auf der Webseite der Regionalkonferenz Zürich Nordost auf www.zuerichnordost.ch/bibliothek/vernehmlassung-kpgt-schaffhausen ihre Stellungnahme publiziert.

Privatpersonen, Organisationen und Parteien erhalten damit die Möglichkeit, sich mit der Stellungnahme der Schaffhauser Gemeinden auseinanderzusetzen und sich bei Interesse selber einzubringen.

Eingaben zur Vernehmlassung können **bis spätestens 9. März 2018** direkt an das BFE gerichtet werden. Alle Informationen dazu findet man auf www.bfe.admin.ch/vernehmlassungetappe2.

Corinne Maag
Gemeinderätin Beringen